

## Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Kienfeld : TTC Höchststadt/Aisch II  
Freitag, 07.10.2022, 20:00 Uhr

### Freudenberger macht den Sack zu

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Hans Freudenberger nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TTC Höchststadt/Aisch II im Match der Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TTC Kienfeld, das eine 5:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 22:28) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Steve Häde, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen, trotz 2 Ersatzspielern errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 2. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:2.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Thomföhrde / Freudenberger zunächst nicht gut aus, so gewannen Kugler / Schierer im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Es dauerte eine Weile, bis Hack / Lösch ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Harrer / Häde hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Keinen Punkt beisteuern konnte Konrad Kugler im Match gegen Steve Häde, das 0:3 verloren ging. Chancenlos war danach Stefan Schierer gegen Matthias Harrer nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht zu holen. Keine Chancen ließ indes Andreas Hack anschließend beim 3:0 seinem Gegner Hans Freudenberger. Da gab es nichts zu rütteln. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Ohne Satzgewinn für Bernd Lösch verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Stefan Thomföhrde. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Mit 14:12, 11:7, 11:13, 11:9 gewann Konrad Kugler gegen Matthias Harrer und gab dabei nur einen Satz ab. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Stefan Schierer versäumte es indessen mit einem 1:3 gegen Steve Häde, einen Punkt für sein Team zu holen. Mit 3:1 hatte Andreas Hack im Doppel gegen Stefan Thomföhrde dagegen die Nase vorn. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:5. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bernd Lösch über die 1:3-Niederlage gegen Hans Freudenberger hinweggetröstet werden musste. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Andreas Hack und Matthias Harrer, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Zwischenzeitlich musste Konrad Kugler zwar einen Satz abgeben, fuhr daraufhin sein Spiel gegen Stefan Thomföhrde aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Stefan Schierer hatte anschließend gegen Hans Freudenberger trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Kienfeld nun ein Punktekonto von 2:2 Punkten auf, während der TTC Höchststadt/Aisch II vor dem nächsten Spiel, das am 11.10.2022 gegen den TTC Mailach ansteht, 2:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Kienfeld bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.10.2022 gegen den FC Dechsendorf III.

**Statistik:**

**TTC Kienfeld**

Doppel: Kugler / Schierer 1:0, Hack / Lösch 0:1

Einzel: K. Kugler 2:1, S. Schierer 0:3, A. Hack 2:1, B. Lösch 0:2

**TTC Höchststadt/Aisch II**

Doppel: Thomföhrde / Freudenberger 0:1, Harrer / Häde 1:0

Einzel: M. Harrer 2:1, S. Häde 2:0, S. Thomföhrde 1:2, H. Freudenberger 2:1